



ANN CHRISTIN HAHN

BEWERBUNG

WAHLKREISKANDIDATUR

Für den Kreis Pinneberg in den Bundestagswahlkampf.

Zukunft gemeinsam gestalten: Wahlkreis Pinneberg

Am **28. September 2025** hat Deutschland die Wahl. Dabei geht es um die Richtung, in die sich unser Land weiterentwickelt. Es ist höchste Zeit, wieder **mit Grünen Inhalten zu überzeugen!** Streben nach **Gerechtigkeit**, der unermüdliche Einsatz für **Nachhaltigkeit** und das klare **Bekenntnis zur freiheitlich, demokratischen Grundordnung** sind die Grundwerte, die mich zu den Grünen gebracht haben.

Die **Herausforderungen unserer Zeit** sind enorm und erfordern **entschlossenes Handeln**. Gerade beim Klimaschutz wird sich jede weitere Verzögerung bitter rächen.

Aber auch unser **gesellschaftliches Klima** braucht Schutz! Unsere **Errungenschaften in Gleichberechtigung, Toleranz und Weltoffenheit** werden erodieren, wenn wir sie nicht aktiv verteidigen. Dafür setze ich mich ein und **bitte euch um die Wahlkreiskandidatur** zur Bundestagswahl 2025.

schnelle Fakten

- Ann Christin Hahn, 44 Jahre, wohnhaft in Tornesch
- Familienstand: **ledig, in fester Partnerschaft**, 1 gemeinsame Tochter (6 Jahre)
- Mitglied bei den Grünen **seit 2016**, politisch aktiv **seit 2018**
- Beruf **Unternehmerin** (seit 20 Jahren, aktuell 10 Mitarbeitende)
- Abschlüsse: Dipl. **Wirtschaftsingenieurin** (FH), Master of Business Administration (**MBA**)
- bisherige **Wahlergebnisse**:
 - **42,9%** Bürgermeisterwahl Tornesch 2024
 - **22,4%** Kommunalwahl Tornesch 2023
 - **18,9%** Landtagswahl 2022
 - **24,2%** Kommunalwahl Tornesch 2018

www.ann-christin-hahn.de/lebenslauf

Motivation

Die **Kampagne zur Bürgermeisterwahl** in Tornesch war meine bisher **intensivste politische Erfahrung**. Ich habe lernen dürfen, wie viel man **in einem großartigen Team** erreichen kann. Hinter den Kulissen **waren wir viele** und das hat die gesamte Kampagne getragen.

Um **grüne Inhalte** weiterhin mit Entschlossenheit zu verfolgen, brauchen wir ein **starkes grünes Ergebnis bei der Bundestagswahl**, und dazu möchte ich als **Direktkandidatin für den Kreis Pinneberg** meinen Beitrag leisten. Ich bin überzeugt, dass wir **gemeinsam ein starkes Ergebnis erzielen** können.

www.ann-christin-hahn.de/ueber-mich

Herausforderungen unserer Zeit annehmen

Für eine gute Zukunft müssen wir **einige wichtige Politikfelder** ganz neu und **vom angestrebten Ziel aus denken**. Weil **wir Grüne** das tun, enden so viele unserer Ziele auf „-wende“.

Energiewende und **Wärmewende** sind erst fertig, wenn unsere **Emissionen von Klimagasen Netto-Null** erreicht hat. **Mobilitätswende** bedeutet, die Mobilität nicht mehr vorrangig auf KFZ, sondern konsequent **auf Menschen auszurichten**. Lasst uns zusammen die Herausforderungen unserer Zeit annehmen!

Bitte gebt mir Eure Stimme auf der KMV am 30.11.2024.